

上野原市立秋山小学校 学校だより

共育



令和6年2月7日 第9号

次へのステップに！

1月10日、子どもたちの元気な声が秋山小に戻り、3学期がスタートしました。始業式では、各学年代表の児童が、楽しかった冬休みの思い出と3学期の抱負を力強く語ってくれました。短い3学期ですが、子どもたちがそれぞれの目標の実現に向け努力し、大きな成果をあげられる希望に満ちた一年になればと願っています。子どもたちのより良い成長のため、3学期もよろしくお祈りします。



自分の目標を決めて、楽しく練習に励んでいます。寒い日が続いていましたが、寒さの中でも秋山小の子どもたちは元気いっぱい休みの時間も外に出て、元気に走り回る子どもたちが多くいます。



酒まんじゅう作り 3年生 1/25

3年生が酒まんじゅう作りを体験しました。上野原市の「和なかよしクラブ」のみなさんが講師として来校し、作り方をていねいに指導してくださいました。



校内書き初め大会 1/15

1月15日(月)に校内書きぞめ大会が行われました。2学期の終わりから書写の時間を使って練習し、冬休みも各自練習してきた成果が発揮されました。1,2年生は硬筆,3年生以上は毛筆に取り組み、どの学年の児童も真剣に課題の字と向き合い、一文字一文字丁寧に書き上げていました。



大谷選手からの贈り物 1/19

子どもたちが楽しみにしていた大谷選手のグローブが秋山小にも届きました。全員の子どもが使えるように、日を決めて学年毎に使っています。大谷選手からのメッセージも、子どもたちはたいへんうれしかったようです。



パワフルタイム

単縄跳びにチャレンジ！

3学期のパワフルタイムは、全校で単縄跳びに取り組んでいます。20級から1級までの級が示されたチャレンジカードを使いながら、各自で

中学校出前授業 2/5

6年生の卒業が近づいてきました。この日は、秋山中学校の先生による出前授業が行われました。5・6年生の体育では、体ほぐしの運動を行い、基本的な体の動きを楽しく学びました。子どもたちは皆、とても楽しそうに体を動かしていました。次回は社会科でも行う予定です。今後もこのような小中連携による『中1ギャップ』の解消等に取り組んでいきたいと思えます。



新入児保護者説明会・なかよし交流会 1/30

来年度入学予定の6名の児童と保護者の方を対象に入学説明会を開催しました。当日は保護者の方と一緒に元気なお友達が参加してくれました。保護者説明会が行われている裏では、現1年生が頑張って準備した「なかよし交流会」が行われました。学校の紹介や校舎めぐり、学校での遊びの紹介など、どれも練習の成果が現れていました。新入児の入学を心待ちにしています。



豆運び大会 1/29~

給食委員会による「豆運び大会」が行われました。大豆を箸でつまんでとなりの器に移すというシンプルなゲームです。子どもたちは真剣な表情で箸を動かし、慎重に大豆を運んでいました。



キャリア・国際理解教育 12/20

市内在住の新井さんを講師にお招きし、5・6年生がお話を聞きました。多くの海外勤務の経験から、諸外国と日本の違い、日本の良さや平和の尊さについて、写真や資料を紹介していただきながら、わかりやすくお話をしてくださいました。「21世紀は君たちがつくる時代」という新井さんのメッセージが、興味深くお話を聴いていた子どもたちに届いたと思います。



ぺたん餅つき大会 12/21

5年生が収穫した餅米でお餅つきをしました。臼と杵は秋山保育所から借用しました。慣れない手つきの子どもたちでしたが、交代でつくうちにだんだん慣れてきました。つきたてのお餅をたくさん食べ、鏡餅も作りました。



【2・3月の主な予定】

- 2月14日(水) 新旧執行部会
- 16日(金) 児童総会
学校運営協議会
- 22日(木) 6年生を送る会
- 3月15日(金) 卒業証書授与式
- 25日(月) 修了式・離任式
- 26日(火) 学年末休業日